

# 健康里から づくりの

## 介護認定を受けている方 おむつ代の 医療費控除

確定申告での医療費控除、  
おむつ代には対象条件があります

医師が「傷病によりおおむね6か月以上にわたり寝たきり状態」及び「治療を継続するためおむつが必要」と認めた方については、**医師が発行するおむつ使用証明書**を添付すると確定申告時におむつ購入費用を医療費控除の対象とすることができます。

初めておむつ代を医療費控除として申告する方は、まずは主治医にご相談ください。

### 2年目以降

町から確認書を発行できます

おむつ代の医療費控除の申告が2年目以降の場合は、町が要介護認定に係る主治医意見書で必要性を確認できる場合に限り、介護保険係の窓口で「おむつ使用確認書」を発行することができます。

交付を受けるには申請が必要ですので、令和4年1月4日(火)以降に保健福祉総合センターへお越しください。また、発行までには1週間ほどかかりますのでご注意ください。

### 問い合わせ

保健福祉総合センター内  
健康福祉課 介護保険係  
☎79-0912

## 医療の 窓

今回は花粉症についてお話しします。

2008年の統計によると国民の29・8%が花粉症と診断されており(スギ花粉症は26・5%)、10年前の1998年に比べ10%以上も増加していました。花粉症というと皆さんはスギ花粉症を思い浮かべられる方が多いと思います。スギ花粉が原因となる疾患

で花粉症の80%を占め、くしゃみ・鼻水・鼻つまり(3大症状)の鼻症状だけでなく、眼のかゆみや喉の違和感、咳をおこすこともあります。スギ花粉は2月中旬より飛散だし、3月上旬にピークを迎え、3月末から4月上旬まで飛散します。

わが国では、スギ花粉のほかにもヒノキ(4月)やカモガヤ(5月)、ブタク

サ、ヨモギ(9・10月)のようにいろいろな花粉が年中飛散しています。しかし、全ての花粉が同じように花粉症を引き起こす訳ではなく、花粉によって花粉症のなりやすさも異なります。それらの中でも特に、スギは大量の花粉を一時期に飛ばして、最も花粉症を起こしやすくしています。

現在、花粉症に対するマスクやスプレーなどによる物理的な予防や抗アレルギー剤の内服による予防的治療があります。近年、スギ花粉症に関しては舌下免疫療法と呼ばれる治療法が保険で認められるようになります。この治療法はスギ花粉を原料とするエキスを少量ずつ毎日服用するこ



国保東庄病院  
こまた せいいち  
**小又 誠一** 医師

問い合わせ  
東庄病院

☎  
86-1177



**東庄病院の診療日**

内科	月～金曜日の午前および第1・第3土曜日の午前 (受付時間は午前11時まで)
整形外科	火曜日午前(予約制)

※救急患者については、休診日および時間外でも24時間体制で診療しますので、電話連絡のうえ来院してください ☎86-1177

